

1. Record Nr.	UNISALENTO991004077329707536
Autore	De Giorgi, Annunziata
Titolo	Il radicale di Jacobson nelle algebre gruppali. Tesi di laurea / laureanda Annunziata De Giorgi; relat. M. Maddalena Miccoli
Pubbl/distr/stampa	Lecce : Università del Salento. Facoltà di Scienze MM. FF. NN. Corso di laurea in Matematica, a.a. 2006-07
Descrizione fisica	76 p. ; 30 cm
Classificazione	AMS 16N20 AMS 16S34 AMS 20C05
Altri autori (Persone)	Miccoli, Maria Maddalena
Soggetti	Jacobson radical
Lingua di pubblicazione	Italiano
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia

2. Record Nr.	UNINA9910411919303321
Titolo	Friedensgutachten 2020 : Im Schatten der Pandemie: letzte Chance für Europa / Bonn International Centre, PRIF – Leibniz-Institut für Friedens-, Institut für Friedensforschung, Institut für Entwicklung
Pubbl/distr/stampa	Bielefeld, : transcript Verlag, 2020
ISBN	3-8394-5381-X
Edizione	[1st ed.]
Descrizione fisica	1 online resource (160 p.)
Collana	Friedensgutachten
Disciplina	909
Soggetti	Frieden Peace Bewaffnete Konflikte Armed Conflicts Sicherheit Security International Relations Internationale Politik Entwicklungszusammenarbeit Development Aid Krieg War Gewalt Violence Politik Politics Conflict Studies Konfliktforschung Globalisierung Globalization Politikwissenschaft Political Science
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	The corona pandemic is currently defining politics and society.

Especially in poorer regions of the world, it increases the threats to peace and security. At the same time, other risks to peace persist: climate change, the restriction of civil rights, the threat of an arms race in cyberspace, the rivalries between the Great Powers and the increase in right-wing violence. It is precisely in the face of the crisis that international cooperation - and a proactive EU to drive this cooperation forward, both within Europe and globally - is needed to secure peace. Against this background, the Peace Report 2020 analyses current violent conflicts, identifies trends in international foreign, security and development policy and makes recommendations for the Federal Government and the Bundestag. The German peace research institutes (BICC/HSF/IFSH/INEF) have been publishing the report since 1987.

Nota di contenuto

Frontmatter 1 Inhalt 2 STELLUNGNAHME 5 STATEMENT 15 FOKUS 24 1 BEWAFFNETE KONFLIKTE 44 2 NACHHALTIGER FRIEDEN 70 3 RÜSTUNGSDYNAMIKEN 92 4 INSTITUTIONELLE FRIEDENSSICHERUNG 116 5 TRANSNATIONALE SICHERHEITSRISIKEN 138 Abkürzungsverzeichnis 158 Impressum 160

Sommario/riassunto

Die Corona-Pandemie bestimmt aktuell Politik und Gesellschaft. Vor allem in ärmeren Weltregionen verstärkt sie die Gefahren für Frieden und Sicherheit. Zugleich bestehen andere Friedensrisiken fort: der Klimawandel, die Einschränkung bürgerlicher Rechte, ein drohendes Wettrüsten im Cyberraum, die Rivalitäten der Großmächte und die Zunahme rechter Gewalt. Gerade angesichts der Krise bedarf es internationaler Zusammenarbeit, um Frieden zu sichern – und einer proaktiven EU, die diese Kooperation vorantreibt, sowohl innerhalb Europas als auch global. Das Friedensgutachten 2020 analysiert vor diesem Hintergrund aktuelle Gewaltkonflikte, zeigt Trends der internationalen Außen-, Sicherheits- und Entwicklungspolitik auf und gibt Empfehlungen für Bundesregierung und Bundestag. Die deutschen Friedensforschungsinstitute (BICC/HSF/IFSH/INEF) geben das Gutachten seit 1987 heraus.

»Insgesamt ist mit dem »Friedensgutachten 2020« ein interessanter Wurf gelungen, dem möglichst viele Leserinnen und Leser samt entsprechend breit gestreuter Rezeption zu wünschen sind.«
Besprochen in: www.darmstaedter-signal.de, 29.06.2020
